

Polres Kediri Peringati HUT Bhayangkara ke 76 Gelar Sepeda Santai

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INFORMAN.ID](https://www.kediri.informan.id)

Jun 19, 2022 - 16:15



KEDIRI - Sebanyak ribuan peserta yang terdiri anak-anak, orang dewasa hingga anggota Polres Kediri, Kodim 0809 mengikuti acara sepeda santai atau fun bike di Mapolres Kediri, Minggu pagi (19/6/2022).

Kegiatan yang dimulai pukul 07.00 WIB dilepas langsung oleh Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho dengan mengibarkan bendera start.

Kemudian, semua peserta mengayuh sepeda dengan keliling di sekitar wilayah Kecamatan Pare hingga finish di halaman Mapolres Kediri.

Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho mengatakan, acara Fun Bike ini dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-76 tahun 2022 yang membawa tema "Polri yang Presisi Mendukung pemulihan ekonomi dan Reformasi struktural mewujudkan Indonesia tangguh-Indonesia tumbuh".

"Hari ini ada peserta yang diikuti anggota Polres Kediri, Kodim 0809, pejabat pemerintah, dan masyarakat Kabupaten Kediri," kata Kapolres Kediri.

Lebih lanjut disampaikan orang nomor 1 di Mapolres Kediri, kegiatan ini merupakan soliditas dan sinergitas antar instansi pemerintah dan awak media dan masyarakat.

Oleh karena itu, pejabat yang hadir dalam sepeda santai ini bertemu juga untuk mempererat tali silaturahmi dengan peserta ataupun masyarakat.

Menurutnya, antusias dari masyarakat yang hadir disini sangat tinggi. Mereka juga dapat kupon masing-masing untuk mendapatkan hadiah yang sudah disediakan seperti kompor, kulkas, hingga sepeda.

"Kami berterima kasih kepada semua peserta yang hadir disini semoga Polri bisa dicintai dan semakin dekat dengan masyarakat," ucapnya.

Sementara itu Sumani salah satu peserta sepeda fun bike asal Desa Toyoresmi Kecamatan Ngasem mengaku senang dan mendukung kegiatan fun bike dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke 76. Kemudian, dia pun tidak datang sendiri dalam acara tersebut, melainkan bersama komunitasnya sebanyak 35 orang.

"Harapannya semoga di HUT Bhayangkara ke 76 ini Polri bisa lebih semangat, maju dan diberikan kesehatan dalam menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," ungkap pria yang juga mendapat hadiah.